

Le Cabinet Manca Allianz - Courchevel

Votre assureur, avec vous au sommet !

Implanté au cœur de Courchevel Moriond depuis 1948, le Cabinet MANCA - ALLIANZ COURCHEVEL facilite les démarches des professionnels de la montagne et des particuliers toute l'année. Présente sur tous les marchés (pros, hôtels, restaurants, commerces, collective, santé/prévoyance, placement vie, assurances BTP...), la structure offre de vrais services de proximité, ainsi qu'une réponse digitale pour tous. À vos côtés de A à Z, l'équipe vous accueille toute l'année avec le sourire!

Your insurer, with you at the summit!

Located in the heart of Courchevel Moriond since 1948, Cabinet MANCA - ALLIANZ COURCHEVEL simplifies the processes for mountain professionals and individuals all year round. Serving all markets (businesses, hotels, restaurants, shops, group insurance, health/providence, life insurance, construction insurance, etc.), the firm provides genuine local services, as well as a digital solution for all your needs. With you from A to Z, the team welcomes you year-round with a smile!

COURCHEVEL-MORIOND

387, rue de l'Ariondaz Bâtiment Ibéris
étage 1 appartement n°100
Tél. +33 (0)4 79 08 37 90
manca.courchevel@allianz.fr



ECC Chapuis Duraz

ECC CHAPUIS DURAS célèbre ses 50 ans en 2024 !

ECC est l'acteur de vos projets en Montagne. Son équipe intervient de A à Z pour tous vos projets de construction ou de rénovation. Ancrée sur le territoire depuis sa création d'origine en 1974, la société s'appuie sur un savoir-faire historique et reconnu. Impliquée et rigoureuse, la dynamique équipe d'ECC dispose de solides atouts pour concevoir, construire et contrôler la qualité des réalisations haut de gamme qui lui sont confiées.

*ECC CHAPUIS DURAS is celebrating its 50th anniversary in 2024!
ECC is the key player in your mountain projects. Its team is involved from A to Z in all your construction or renovation projects. Established in the region since its original creation in 1974, the company relies on a historical and recognized know-how. Committed and rigorous, ECC's dynamic team has solid assets to design, build, and ensure the quality control of high-end projects entrusted to them.*

SALINS FONTAINE

Technopôle du Château
774, avenue du Château
Tél. +33 (0)4 79 24 31 65
contact@ecc-chapuis-duraz.com
www.ecc-chapuis-duraz.com